

Bataillonssitzung 2015 Patsch

Palmsonntag mit JS Palm



Am Palmsonntag haben die JS und JSM wieder voller Stolz ihren neuen selbstgebundenen Palm in die Kirche getragen, wo dieser von unserem Parrer Norbert geweiht wurde.

Anschliessend lassen sich alle, die von den JSM gebackenen Brezeln schmecken, bevor der Palm wieder seinen Platz, als Glücksbringer unseres Dorfes vor dem Schützenkammerl einnahm.



JS beim landesüblichen Empfang



Auch den JS und JSM ist es wiederholt gelungen vor der beeindruckenden Kulisse einen perfekten Auftritt zu präsentieren.

